
  

令和３年度かながわ健康プラン２１目標評価部会の開催概要について 

 

開催日時 令和３年８月５日（木）18：30～19：30 

出席委員数 ８名 

主な議題等 

<議題> 

（１）かながわ健康プラン 21（第２次）の改定スケジュールについて 

（２）県民健康・栄養調査について 

  ・ 県民健康・栄養調査報告書（平成 29－令和元年）について 

・ 次期県民健康・栄養調査の実施に向けた検討事項等について 

<報告事項> 

「かながわ健康プラン 21（第２次）」推進に係る取組状況について 

  

＜議題＞ 

１ かながわ健康プラン 21（第２次）の改定スケジュールについて（資料１） 

  １年延長することについて、資料の内容で了承を得た。（意見等なし） 

 

２ 県民健康・栄養調査について 

 (1) 県民健康・栄養調査報告書（平成 29－令和元年）について（資料３） 

    委員の意見を踏まえて事務局で修正することで了承を得た。 

（主な意見） 

   ・ この調査は、横断的ではなくて年次を積み重ねて変化を見ているのがところ

が非常に大事な要素であるため、結果の概要の吹き出しには、年次推移を特徴

として出したほうが良い部分がある。 

   ・ 結果の概要の部分に、後ろの図表のどのページの部分のどの図の説明なのか、

というのも併せて入れたほうがよい。また、もう少しわかりやすく説明したほ

うがよいポイントがいくつかあるので修正したほうがよい。 

 

 (2) 次期県民健康・栄養調査の実施に向けた検討事項等について（資料４） 

   調査を毎年度実施していくこと等について、資料の内容で了承を得た。 

（主な意見） 

・ 調査をしない年があることでどうしても調査対象数が少なかったが、全年度

実施ということで政令指定都市の協力も得られれば、ある程度信頼のおけるデ

ータに基づいた結果が導かれると思う。 

 

＜報告事項＞ 

３ 「かながわ健康プラン 21（第２次）」推進に係る取組状況について（資料５） 

取組状況について報告した。なお、目標に対する取組状況の評価については、来

年度最終評価にて実施。ご意見は、次期計画策定の際に検討していく。 

(主な意見) 

・ 高齢者の低栄養について、認知度はロコモだけではなくサルコペニアやフレイ

ルについて調査しないのか。他計画と整合性を取ったほうが良い。 

資料２ 


